

Bogotá, 16 de julio de 2013 Comunicado de Prensa Nº 996

LA PRIMERA DAMA DE LA NACIÓN Y LA UNIDAD NACIONAL PARA LA GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES EN CARMEN DEL DARIÉN

El Gobierno Nacional hace presencia en este municipio chocoano para generar comunidades más resilientes.

Bogotá 16 de julio 2013. La Primera Dama de la Nación, María Clemencia Rodríguez de Santos y el Director Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, se encuentran en el municipio de Carmen del Darién (Chocó) entregando apoyos a los habitantes de esta localidad, para que sean comunidades menos vulnerables.

Estos apoyos se ven reflejados en 120 millones de pesos que entregó la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres y que fueron destinados en elementos de primera necesidad en los que se incluyen kits de aseo y kits noche.

Además de la participación de la Cancillería que apoyó con la entrega de camisetas para los habitantes de ese municipio; sin dejar de lado al Ejército Nacional que también participó en el tema de los Kit en asocio con la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres.

Estos elementos de primera necesidad y de asistencia fueron coordinados por la Primera Dama de la Nación en colaboración con la UNGRD, la Cancillería y el Ejército Nacional.

Sabías que...

Carmen del Darién (Chocó). Es un municipio localizado en el departamento de Chocó. Limita al occidente y al norte con Riosucio (Chocó); al oriente con el Mutatá y Dabeiba (ambos en Antioquia), al sur con Murindó (en Antioquia) y Bojayá (Bellavista) y al suroccidente con Bahía Solano. Su territorio es atravesado de sur a norte por el río Atrato. Su cabecera municipal es la población de Curbaradó.







Redactó: YINETH PINILLA QUINTERO <u>vineth.pinilla@gestiondelrieesgo.gov.co</u>
Oficina Asesora de Comunicaciones: Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139, <u>sandra.calvo@gestiondelriesgo.gov.co</u> PIN 28762DE0

